

PELITA

Destinasi Wisata Banyuwangi Warnai Pameran Pariwisata Terbesar Lisbon

Hariyono - BANYUWANGI.PELITA.WEB.ID

Mar 2, 2024 - 05:37



Stand Banyuwangi di BTL 2024 menampilkan berbagai informasi tentang pesona wisata Banyuwangi

BANYUWANGI – Banyuwangi hadir dengan gemilang di pameran pariwisata terbesar di Lisbon, Portugal, Bolsa Turismo de Lisboa (BTL) 2024. Keikutsertaan ini menjadi langkah strategis untuk memperkuat branding destinasi wisata Banyuwangi di tengah-tengah masyarakat Portugal dan sekaligus mempromosikan potensi investasi di kawasan Boom Marina, Banyuwangi. Acara berlangsung pada Jumat (1/3/2024).

Dalam upaya menjadikan Indonesia sebagai destinasi wisata pilihan utama di antara negara-negara lain, KBRI Lisbon memastikan kehadiran Banyuwangi di pameran ini. Hal ini terbukti dari antusiasme pengunjung yang membanjiri stan

Banyuwangi di BTL 2024.

Partisipasi Banyuwangi dalam kegiatan pameran ini tidak lepas dari kerjasama dengan lembaga pendidikan kepariwisataan Venus One Tourism Academy Bali dan agen travel. Pameran BTL 2024 berlangsung selama lima hari, mulai dari 28 Februari hingga 3 Maret 2024, memperlihatkan komitmen Banyuwangi untuk mengenalkan daya tariknya di tingkat global.

Ainur Rofiq, Kepala Bidang Pemasaran Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Banyuwangi, menyampaikan kegembiraannya terkait antusiasme pameran ini. Portugal dianggap sebagai pasar potensial secara ekonomi, memberikan peluang untuk menarik wisatawan dan investasi ke Banyuwangi. Tahun sebelumnya, BTL mencatat lebih dari 63 ribu kunjungan, membuka peluang besar bagi Banyuwangi untuk meraih perhatian di Portugal dan negara-negara Eropa lainnya.

"Keikutsertaan Banyuwangi dalam BTL 2024 merupakan langkah strategis untuk mempromosikan wisata Banyuwangi ke pasar Eropa. Kami berharap dengan mengikuti pameran ini, Banyuwangi dapat menarik lebih banyak wisatawan dari Portugal dan negara-negara Eropa lainnya," ungkap Rofiq.

Stan Banyuwangi di BTL 2024 menampilkan berbagai informasi tentang pesona wisata Banyuwangi, termasuk wisata alam dan budaya. Tidak hanya itu, stand ini juga menyajikan informasi mengenai peluang investasi di kawasan pantai Boom Marina Banyuwangi.

BTL 2024, sebagai pameran pariwisata terkemuka di Portugal, menjadi platform yang efektif untuk memperkuat posisi Banyuwangi dalam panggung pariwisata global. Keberhasilan dalam pameran ini diharapkan dapat membawa dampak positif, menarik minat lebih banyak wisatawan asing, terutama dari Portugal dan negara-negara Eropa lainnya. (***)